

Las principales fuerzas políticas porteñas acordaron que la Ciudad asuma el pasivo de 10 millones de pesos. Es para evitar la quiebra definitiva de la entidad social. La decisión se materializó con la firma en la Comisión Especial parlamentaria que sigue la problemática del club del barrio de Agronomía de un dictamen que garantiza la titularidad de los socios de Comunicaciones y utilizar seis hectáreas para la construcción de un estadio cubierto, tras una licitación pública.

El acuerdo político implica en los hechos un traspie para la propuesta que había presentado el jefe de la CGT y del gremio de Camioneros, Hugo Moyano quien había propuesto ante el juez que tramita la quiebra, Fernando Gabriel D'Alessandro, asumir el control pleno del club con el único pago de los 10 millones de la deuda exigible.

El dictamen, en cambio, mantiene en forma indirecta en pie la propuesta que había presentado el empresario de medios Daniel Hadad, que incluía el mantenimiento de la titularidad de la entidad en poder de los socios y la construcción de un estadio cubierto con capacidad para 15 mil personas, para realizar eventos como congresos, exposiciones o torneos deportivos en parte del predio de Comunicaciones.

De acuerdo con las previsiones de los diputados, la iniciativa será tratada en el recinto durante el mes próximo y, antes de fin de año, contaría con la aprobación y el pago de los 10 millones de la quiebra por parte del gobierno de la Ciudad.

El dictamen fue firmado por todos los miembros de la Comisión Especial: Bruno Screnci (presidente), Raúl Fernández, Jorge Garayalde, Enzo Pagani, Helio Rebot, Rubén Campos, Delia Bisutti, Silvina Pedreira, Juan Pablo Arenaza, Avelino Tamargo, Gonzalo Ruanova, Julián D'Angelo, Juan Cabandié y Aníbal Ibarra, aunque Diego Kravetz, del Bloque Peronista, se abstuvo.

"La ciudad de Buenos Aires sí o sí necesita un estadio cubierto, como las grandes ciudades del mundo", remarcó el legislador Avelino Tamargo, quien resaltó la unanimidad en el apoyo político que tuvo el proyecto.

"Ese terreno para el estadio será licitado y con esa plata se recuperará la que se pondrá para comprar la tierra", continuó el diputado, quien responde al jefe de gobierno, Mauricio Macri.

Por su parte el legislador porteño Aníbal Ibarra, uno de los más duros opositores al PRO, resaltó que para la aprobación del dictamen "fue muy importante la pelea que dieron los socios para recuperar el club".

"Afortunadamente, hay consenso entre oficialismo y oposición para que el Estado de la Ciudad intervenga y se resuelva el problema de la deuda, para que así continúe el club en poder de los socios y la Ciudad recupere los recursos mediante la realización de un estadio público", afirmó el ex jefe de gobierno.